

PP y PSOE negocian la base de los nuevos Presupuestos

Los socialistas consiguen que el Gobierno acepte un aumento del gasto de las comunidades. Se eleva la recaudación por el impuesto de sociedades

A. DÍEZ / J. S. GONZÁLEZ, Madrid
Las negociaciones entre el Gobierno y el PSOE sobre el techo de gasto de los Presupuestos de 2017 han llegado a buen fin, como se constatará en la reunión que hoy celebra el Consejo de Política Fiscal y Financiera. En esta cita, las comunidades autónomas lograron un objetivo de déficit del 0,6%

del PIB, en vez del 0,5% que pretendía el Ejecutivo. Esa décima supone cientos de millones de euros, que destinarán a atender las partidas sociales. En fuentes so-

cialistas se asegura que lejos de sentir "complejo" por este pacto con el PP, sus siete presidentes regionales se felicitan por el éxito de tener más liquidez y que el défi-

cit no se corrija con recortes sino con mayores ingresos. El Gobierno aprobará mañana una batería de medidas tributarias para subir la recaudación en 8.000 millones de euros con los que reducir los números rojos de las Administraciones. Las empresas pagarán más porque disfrutarán de menos beneficios fiscales. PÁGINA 15

Rajoy aprobará más tributos al tabaco, el alcohol y las bebidas azucaradas

La OPEP frena la producción de petróleo por primera vez en ocho años

La medida busca conseguir un alza en los precios del crudo

ANTONIO MAQUEDA, Madrid
La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) acordó ayer en Viena el primer recorte en la producción desde 2008. El anuncio de la medida, que supondrá limitar la producción máxima a 32,5 millones de barriles diarios, frente a los 33,7 actuales, provocó de inmediato un alza en las cotizaciones. El barril *brent* se disparó un 8%, desde los 46,4 dólares del martes a más de 50 ayer. Una reunión previa de los representantes de Arabia Saudí (primer productor), Irán e Irak hizo posible el pacto, que busca elevar los precios, que habían caído desde los 120 dólares por barril de 2014 hasta los 50 de ahora. PÁGINA 37

ADEMÁS

Trump anunciará junto a sus hijos que deja totalmente sus negocios

El presidente electo de EE UU dice en Twitter que se centrará en dirigir el país "para hacer América grande de nuevo". El día 15 comparecerá ante la prensa. P3

El piloto del Chapecoense avisó de la falta de combustible P6 Y 7

Miguel Zugaza abandona la dirección del Prado P30

La Unesco declara las Fallas patrimonio de la humanidad P29

Dos años después, nadie paga por el asesinato de Jimmy P35



Eduardo Mendoza, ayer en una calle próxima a la sede del Instituto Cervantes en Londres. / LIONEL DERIMAS

EDUARDO MENDOZA Premio Cervantes 2016

“Considero esto como un final de trayecto feliz”

PABLO GUIMÓN, Londres
Eduardo Mendoza (Barcelona, 1943), el último premio Cervantes, ha vivido los últimos 50 años con la sensación de que las esperanzas puestas en él tras su primera novela “iban a quedar frustradas”. Así lo reconoció ayer en Londres, con el humor y la humildad que ha cultivado durante tanto tiempo, horas después de cono-

La grandeza de Mendoza

Javier Cercas

Laberintos y sarcasmos

José-Carlos Mainer

De un loco a otro

Nuria Amat

cer que había sido distinguido con el galardón más importante de las letras hispanas. Un reconocimiento que, asegura, recibe “a modo de conclusión”. “Hoy, con este premio, puedo decir que las cosas han salido bien. No es que no vaya a hacer nada más, pero considero esto como un final de trayecto. Un final de trayecto feliz”, explica. PASA A LA PÁGINA 26

ESPECIAL NAVIDAD
PLAYA BÁVARO
RIU NAIBOA 4* · 9 días / Todo Incluido
990€
Salida 20 DIC. Avión incluido desde Madrid. NIÑOS GRATIS.
bthetravelbrand.com 902 200 400
B the travel brand